

# Puede Quedar en Minoría el Gobierno de Isabel Perón

## Sigue la Violencia; Asesinaron Ayer a un General en Tucumán

BUENOS AIRES 3 de diciembre (AP-UPI-AFP).— La presidenta Isabel Perón enfrentaba hoy una delicada situación, ante la revuelta de un grupo de legisladores peronistas que amenaza con dejar a su gobierno en minoría en la Cámara de Diputados.

Los legisladores —aproximadamente unos 40, del total de 121— rehusaron aceptar la tesis gubernamental de que es improcedente, por razones constitucionales, una investigación parlamentaria al Ministerio de Bienestar Social, donde se cometieron supuestas irregularidades durante la gestión de José López Rega, exsecretario privado de la señora de Perón.

### MATARON A UN GENERAL Y SECUESTRARON A SU ESPOSA

Mientras tanto, guerrilleros izquierdistas asesinaron hoy cerca de esta capital provincial al general retirado del ejército Jorge Cáceres Monie, exjefe de la Policía Federal, y secuestraron a su esposa, según confirmaron esta noche voceros militares.

Los guerrilleros emboscaron el vehículo en el cual Cáceres Monie y su esposa llegaban a su casa, en la cercana localidad de Villa Urquiza le dieron muerte a balazos y secuestraron luego a la mujer.

Ningún grupo se atribuyó inmediatamente el asesinato y el secuestro. Cáceres Monie, de 58 años, había sido además de jefe de Policía, director de la Gendarmería (cuerpo militarizado fronterizo) y comandante del Tercer Cuerpo de Ejército, con asiento en la ciudad de Rosario.

Desempeñó todos esos cargos durante el anterior régimen militar que gobernó de 1966 a 1973.

Según fuentes castrenses, el asesinato de Cáceres Monie y el secues-

tro de su esposa, podrían ser una represalia por la reciente matanza de izquierdistas en la norteña provincia de Tucumán.

Posteriormente, despachos de prensa indicaron que además de la esposa de Cáceres Monie, en el vehículo viajaba una hija, y que por lo menos una de ellas sufrió graves heridas en el atentado.

### EL GOBIERNO PODRÍA QUEDAR EN MINORÍA

Los legisladores disidentes, sumados a más de una veintena de diputados de pequeños partidos aliados al peronismo, dentro del "Frente Justicialista de Liberación" (FREJULI) y un centenar de miembros de oposición, podrían dejar en minoría al gobierno.

La investigación también abarca las actividades de la "Cruzada de Solidaridad Justicialista", entidad privada de ayuda social presidida por la Sra. Perón, que se financia con recursos del Estado. Hubo denuncias de utilización de fondos de la misma con fines ajenos a su cometido.

### SESENTA UNIVERSITARIOS DETENIDOS

Por otra parte, 60 estudiantes fueron detenidos por fuerzas comendadas de seguridad, en dependencias de la Universidad Nacional de San Juan, a 1,200 km. al noroeste de Buenos Aires, informó hoy la policía local.

Trascendió que los efectivos de represión habían hallado en la casa de estudios, panfletos y literatura subversiva, así como algunas armas.

El rector se interesó por la situación de los detenidos, 5 de los cuales recuperaron la libertad horas después.

El Centro de Estudiantes de Ingeniería de San Juan, en un comunicado protestó por el procedimiento; puso énfasis "en la violencia que desplegaron las fuerzas de represión".

EL SOL DE MEXICO

## En Represalia por la Muerte de un General, Asesinan a 9 en Argentina

### Hallan el Cadáver de la Esposa del Militar

BUENOS AIRES, diciembre 4 (UPI y AFP).—Nueve personas fueron asesinadas en Córdoba en aparente represalia por el asesinato del ex jefe de la policía federal, general Jorge E. Cáceres Monie, cuya esposa fue secuestrada y también ultimada, según despachos de prensa.

El nuevo estallido de violencia, más una serie de problemas político-gremiales, ha contribuido a tornar más difícil la situación del gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón.

Los cadáveres, acribillados a balazos, aparecieron en un camino en las inmediaciones de Córdoba, ciudad sita 770 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

El tipo de asesinato es similar al realizado por escuadrones de la muerte derechistas en contra de simpatizantes izquierdistas.

Un grupo terrorista tendió anoche una celada y ultimó a tiros a Cáceres Monie y secuestró a su esposa Beatriz, en una carretera cercana a la ciudad de Paraná, capital de la provincia de Entre Ríos, según informó el ejército.

Unas doscientas personas habían sido arrestadas hasta esta madrugada, a raíz del asesinato de Cáceres Monie, según trascendió en fuentes policiales.

El cadáver de Beatriz, fue hallado en un paraje del río Paraná, a 25 kilómetros al norte de la ciudad de Paraná, capital de la provincia de Entre Ríos, a 554 kilómetros de Buenos Aires.

Aún no se ha determinado qué grupo terrorista es responsable por el ataque contra el matrimonio Cáceres Monie, pero actos similares han sido realizados por dos grupos, los Montoneros, Peronista de Izquierda, y el Marxista Ejército Revolucionario del Pueblo.

Por otra parte la policía mató hoy a dos supuestos guerrilleros en Buenos Aires. Se trata de un hombre y una mujer sorprendidos cuando distribuían impresos subversivos en una fábrica. La policía disparó sobre ellos cuando traban de huir.